

# POLRES

## Meriahkan Hari Jadi Lalu Lintas Ke 67, Ditlantas Polda Kalteng Gelar Traffic Social and Art Policing di Car Free Day

Indra Gunawan - [KALTENG.POLRES.ID](http://KALTENG.POLRES.ID)

Sep 18, 2022 - 15:23



PALANGKA RAYA - Dalam rangka merayakan Hari Jadi Lalu Lintas Bhayangkara ke-67, Direktorat Lalu Lintas Polda Kalteng, menyelenggarakan kegiatan Traffic Social and Art Policing yang dilaksanakan di area Car Free Day, Jl. Yos Sudarso, Kota Palangka Raya, Minggu (18/9/2022) pagi.

Adapun kegiatan tersebut dihadiri Wakapolda Kalteng Brigjen Pol Ida Oetari Purnamasasi, S.A.P., M.A.

Direktur Lalu Lintas Polda Kalteng Kombes Pol. Heru Sutopo, S.I.K melalui Wadir Lantas Polda Kalteng AKBP. I Putu Dedy Ujjana, S.I.K., M.T mengatakan,

kegiatan ini merupakan rangkaian dari perayaan Hari Jadi Lalu Lintas Bhayangkara ke-67 tahun 2022 dengan mengusung tema “Polantas Yang Presisi Pulih Bangkit Menuju Indonesia Maju.



"Kegiatan ini bertujuan mengajak masyarakat untuk bersama-sama meningkatkan disiplin berlalu lintas yang secara langsung atau tidak langsung akan mengurangi tingkat pelanggaran lalu lintas," ucap Dedy

Lebih lanjut Wadirlantas menuturkan, bahwa maksud dan tujuan dari kegiatan Ini adalah selain untuk membangun budaya tertib dan menumbuhkan jiwa keteraturan, juga sebagai wadah bagi kita untuk senantiasa menjaga kesehatan baik jasmani maupun rohani serta sebagai pendekatan Pemolisian melalui Seni Budaya dan kearifan Lokal.

“Melalui kegiatan Art Policing di Lokasi Car Free Day ini merupakan suatu bentuk upaya Pemolisian Preemptif dan Preventif, kita berharap agar nantinya kita semua dapat menjadi agen Pelopor keselamatan berlalu lintas, untuk menekan angka pelanggaran maupun kecelakaan lalu lintas,” ujarnya

Dalam kegiatan tersebut selain sosialisasikan keselamatan berlalu lintas, juga banyak hiburan bagi masyarakat yang hadir di car free day mulai dari pukul 06.00-09.00 WIB.

Hiburan tersebut yaitu. Olahraga bersama, Penampilan Polisi Cilik, menggambar, Safety Riding, Free Style, serta adanya Fashion Week Yang diikuti oleh anggota Polri dan masyarakat Palangka Raya.

"Selain memberikan hiburan kepada masyarakat, kami juga membuka gerai pelayanan Surat Izin Mengemudi (SIM), SAMSAT keliling, serta bazar murah dan adanya voucher belanja bagi masyarakat yang beruntung" jelas Dedy

Kami berharap dengan dilaksanakannya kegiatan ini diharapkan kedepannya

masyarakat bisa lebih dekat lagi dengan Polri khususnya Polantas, serta lebih meningkatkan kualitas keselamatan dalam berlalu lintas dan menurunkannya tingkat fatalitas korban kecelakaan, agar terciptanya kamseltibcarlantas yang aman dan kondusif di Wilayah Hukum Polda Kalteng.